
CAMARA DE 
MARIANA 

Gabinete do Vereador Juliano Duarte 

Requerimento nº — /2020 

Excelentíssimo Senhor 

Edson Agostinho de Castro Carneiro 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

Dileto Plenário, 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, no uso de suas atribuições 

legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após aprovado, 

requer seja encaminhado ofício ao Chefe do Poder Executivo e ao Sr. Danilo Brito, Secretário 

Municipal de Saúde, para que nos prazos da lei, encaminhem as seguintes informações a esta 

Casa de Leis sobre: 

e Qualaprevisão de inicio da campanha de vacinação anti-rábica em Mariana? 

Justificativa: 

Justifica-se tal requerimento uma vez que no ano passado não ocorreu a campanha de 

vacinação, e como nos anos anteriores a campanha ocorria no mês de agosto e até o presente 

momento não houve nenhuma divulgação da campanha de vacinação, os moradores estão 

preocupados com essa situação, tendo em vista que atualmente existem aproximadamente dez mil 

entre cães e gatos no Município de Mariana desprotegidos. Além disso, a vacinação é o meio mais 
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eficaz de combater a raiva animal, 

Mariana, 27 de agosto de 2020. 

Juliano Vasconcelos Gonçalves 
Vereador 
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